



## Office de tourisme de Romans / Bourg-de-Péage > Romans-sur-Isère [ 32 697 habitants ]

Crédits photos : Agence Amt Architecture Création - CAUE de la Drôme

Le nouvel office de tourisme Romans/Bourg-de-Péage est installé en vitrine sur l'avenue Gambetta. Dans l'enceinte de l'ancienne caserne investie par le pôle commercial *Marques Avenue*, il occupe le rez-de-chaussée d'un pavillon de R+1 niveaux, qui abritait autrefois le logement des officiers. Le projet met en valeur les particularités du bâtiment (volumétrie simple, vocabulaire architectural des années 50) tout en répondant aux besoins liés à ses nouvelles fonctions par une adjonction de construction en façade sur la rue.

L'architecture adoptée pour le traitement de ces nouveaux volumes est simple : façades

très largement vitrées protégées du soleil par le débord d'une toiture terrasse végétalisée que couronne un large bandeau d'acier corten. Les menuiseries sont en aluminium peint de couleur vive. La cage d'ascenseur est traitée comme un «totem» signalétique, l'acier y cotoie le verre sérigraphié.

Le pignon Est du bâtiment existant est recouverte d'un mur végétal. Il donne sur un petit espace public qui fait le lien entre l'avenue Gambetta et l'espace parking de *Marques Avenue*.

**Maîtrise d'ouvrage :**  
 Communauté d'Agglomération du Pays de Romans

**Maîtrise d'œuvre :**  
 Agence Amt Architecture Création (Philippe Amette), Miribel [26]  
 Scénographe : Karen Guibert, [38]

**Coût des travaux :** 736 000 € HT

**Surface hors oeuvre nette/Shon :** 534 m<sup>2</sup>  
 430 m<sup>2</sup> + 104 m<sup>2</sup> d'extension

